



Regierungsratsbeschluss vom 17. November 2020

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds, Antrag für «Impulsprojekt»

P201551

1. Der Regierungsrat bewilligt gemäss der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 aus dem Swisslos-Fonds für folgendes Projekt einen Beitrag: Impulsprojekt «Keksperiment», DOCK, Kunstraum – Archiv – Ausleihe, Januar bis Mai 2021, Fr. 20'000.

Begründung

Das Projekt «Keksperiment» des DOCK entspricht den Zielsetzungen für Impulsprojekte: Es ist inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, erprobt neue Wirkungsfelder und Kooperationen mit entsprechend erweitertem Wirkungskreis, spricht neues Publikum an und bezieht es aktiv mit ein. Es erweitert das Feld der Kulturvermittlung über den Leistungsauftrag hinaus, schafft neue Netzwerke und generiert Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können. Der Regierungsrat bewilligt aus diesen Gründen einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds von 20'000 Franken für das Projekt «Keksperiment».

